

## El abogado de Gago dice que se ausentó «por motivos personales»

### ■ O. S.

**LEÓN.** Todo continúa siendo muy confuso en torno a la desaparición de Fermín Guerrero, el abogado que asiste a la acusada Raquel Gago y que ayer reapareció a primera hora de la mañana en la Audiencia Provincial León con gesto relajado e incluso sonriente. «Estoy bien, perfectamente. Mi ausencia se debió a motivos estrictamente personales y ya han sido comunicados a su señoría», explicó Guerrero, quien reiteró que la incomparecencia «no se debió a ningún tipo de estrategia porque no nos hubiera beneficiado para nada». «Fue un motivo privado imprevisto», atajó.

La última vez que se supo de él fue el martes pasadas las cinco de la tarde, cuando se despidió del otro abogado de la defensa tras comer con él. Nada se supo de él. Ni siquiera su clienta, en cuyo domicilio pernocta durante el mes que dura el juicio, conocía supuestamente su paradero. El protocolo para su búsqueda se puso en marcha a las 5 de la madrugada. Se ac-

tivó una orden de búsqueda nacional y del caso se hizo cargo la unidad de Desaparecidos de la Policía de Madrid. Fue encontrado pasadas las 14 horas, en la leonesa calle de Fray Luis de León, después de que una patrulla de la Policía Local encontrase su coche, mal estacionado con los cuatro intermitentes. A los pocos minutos se personó junto a su vehículo Fermín Guerrero. «Vengo de comprar de tabaco», les dijo a los agentes. De dónde venía anteriormente a bordo de su vehículo no ha trascendido públicamente, aunque el magistrado de la Audiencia ya tiene «las pertinentes explicaciones sobre lo ocurrido». Ayer, el juez inició la vista oral manifestando su «alegría porque se encuentra en buen estado» y apuntando que se elaborará una pieza separada del crimen para determinar si se ha incurrido en alguna irregularidad. El Colegio de Abogados de Castilla y León ha anunciado que estudiará el caso por si fuese necesario abrir expediente al letrado.